

Miércoles 13  
de enero 2016



*"Y pegando chaquiras  
me di cuenta de algo: la  
felicidad, como todo en la  
vida, se construye."*

Davit Nava  
Artista plástico

## Desarrolla Davit Nava un arte a favor de la naturaleza

JOSÉ LUIS VALDÉS

@LuisBaladez

“¿Cuántos años te quedan en el mundo? ¿Qué vas a hacer desde tu trinchera? Creo que hay gente que se levanta todos los días con la idea de ‘hoy voy a trascender’, quizá sea muy ambicioso, pero sé que con mis obras puedo hacer algo para el mundo, mejorarlo desde la posición en la que estoy, sin dañar, apoyando, logrando una trascendencia para mí y para quienes me rodean”.

Con es-  
tas pa-  
l a -

bras, el artista plástico, Davit Nava Desfassiaux comienza la charla en la que versa sobre sus estudios, el arte que realiza, sus ideas sobre la naturaleza, lo que le rodea, la comunidad y, sobre todo, de la explosividad de los colores del mundo: una maravilla.

La expresión de Davit es tranquila, pero a veces se asoma a su ojo de recho un tic nervioso, casi imperceptible, que parece declarar la lucha interna que ha vivido entre la perfección y la aceptación de un mundo caótico pero colmado de belleza.

De ascendencia europea pero completamente mexicano, Nava comparte que está feliz de llegar al arte de “pura chiripada”.

“Yo estudié en varios lugares del mundo, soy ambientólogo de profesión y mi Alma MÁter es la Universidad Politécnica de Valencia; también tomé cursos en la Universidad de Helsinki (Finlandia), en Corea del Sur y en Estados Unidos (Harvard); ese recorrido me permitió co-